

あいさついっぱい 元気いっぱい

プラスの言葉いっぱい キラリ輝く高千穂小



5月号

霧島市立高千穂小学校

令和6年度5月号 No.2

令和6年5月14日(火)

## キラリ輝く 本校の特色ある活動

～高千穂小学校 金管バンド部～

校長 森 幸恵



部活動と言えば、中学校からとイメージされる人も多いのではないのでしょうか。全国的に見ても小学校の部活動はとても珍しいかもしれません。本校は、その限られた学校の一つであり、歴史と伝統ある金管バンド部が存在します。

現在部員は、2年生から6年生までの15人。指導は、本校の教諭3人が行っており、学校行事や地域の行事、各種演奏会などへ参加しています。

さて、今年も新年度の始めに当たり、金管バンド部は新入部員を募集していました。児童数の減少により、毎年一度に多くの部員加入は難しくなっていますが、2年生2人の加入があったとの知らせを受けました。早速、練習の様子を見に行くと、お兄さんお姉さんと共になんとも楽しげに練習に励む姿がありました。

入部のきっかけは、2人とも先輩(昨年度の6年生)からの声かけによるものでした。昼休みの練習を見学した際、自分もこんな楽器が演奏できたらいいなあという思いに駆られ、秋の運動会や演奏会で多くの聴衆を前に堂々と発表する姿を見て、憧れをもったとのことでした。そして、入部に際しては、お家の人と相談して、いくつかの約束事をしっかり決めてから臨んだとのこと。私はその話を聞いて、とても頼もしく、立派なことだと思いました。自分で決めて、行動に移すことは、とても大切です。それは、本校が自立心を育てるために子供たちに求める「自己指導能力」であり、身に付けさせたい要素「自己決定」できる力です。

2人に任された楽器は、コルネットとアルトホルン。小学校では、縦笛(リコーダー)さえ3年生からの学習です。音出しにしても、とても難儀なことでしょう。しかし、練習に臨む2人の姿は、まさに真剣そのもの。難しいからと諦めたり、投げ出したりする姿はありません。「本当はトロンボーンを吹いてみたいけど、今はこれができるようにがんばる!」と驚くことに先の目標も見据えているようです。私は、改めて子供たちにこのような気持ちを育ませ、伝統ある金管バンドの活動が引き継がれていることを誇りに思いました。そして、これからもこの活動がより一層輝きを放ち、高千穂小から発信できるよう力を尽くしていかなばという気持ちになりました。

地域の皆様、今後も本校の高千穂小金管バンドをどうぞよろしくお願ひします。

## 交通安全教室



今年度も交通安全指導員の方と牧園交番の方に来ていただき、交通安全教室を行いました。今回はあいにくの天候のため、体育館で行いました。下学年は道路や線路の渡り方について、上学年は自転車の乗り方や整備について学習しました。

動画視聴の後、下学年は

横断歩道の渡り方を、体育館の中ではありましたが、実際に練習するところまで行いました。上学年は実際の自転車を見ながら、点検のポイントを確認するところまで行いました。

坂が多く、風が強い日や霧の日も多いという地域の特色も踏まえて、これまで以上に交通安全を意識した生活を送ることができるよう、御家庭でもお声かけをお願いいたします。

※ 高千穂小学校のきまりで、「3年生までは車が通る道で自転車に乗らない」ことになっています。また、4年生から自転車に乗るときは、「ヘルメットの着用と保険への加入」が県の条例で義務となっています。各家庭でも確認をお願いします。

### 5月の主な行事

3	金	🌸 憲法記念日	
4	土	🌸 みどりの日	
5	日	🌸 こどもの日	
6	月	振替休日	
7	火	スケッチ大会 PTA 新旧理事会 教育面談のため(午前授業～10日)	
8	水	体力・運動能力調査	
9	木	耳鼻科検診	
11	土	児童引き渡し訓練(土曜授業日)	
13	月	授業参観 PTA 総会	
15	水	宿泊学習(～16日 5年)	
17	金	休養措置(5年)	
21	火	内科検診	
22	水	プール清掃	
24	金	春の一日バス遠足	
26	日	愛校作業	
29	水	修学旅行(～30日 6年)	
31	金	休養措置(6年) 子ども劇場(地域育成部主催)	

### 6月の主な行事

1	土	PTA 愛校作業予備日
4	火	全校朝会
5	水	市教委訪問
6	木	歯科指導(～7日)
8	土	土曜授業日 児童総会
10	月	牧園地区小・中連携研修会(13:00下校)
11	火	水泳学習開始
12	水	学校評議員会
14	金	メディアコントロール期間(～21日)
19	水	不審者対応訓練 PTA心肺蘇生法講習会 学校保健委員会
24	月	PTA理事会
27	木	移動図書
28	木	景観学習(5年)

### 教育面談ありがとうございました

保護者の皆様、教育面談への御協力ありがとうございました。必要な情報は共通理解しながら、職員全員で教育に勤しんで参りますので、今後ともよろしく願いいたします。